

NOTA DE PRENSA

PSE-EE DE HONDARRIBIA DA CUENTA, EN UNA REVISTA, DE SU GESTIÓN EN EL AYUNTAMIENTO

El grupo municipal socialista va a buzonear en Hondarribia una revista de la gestión que ha venido realizando en el Ayuntamiento durante esta legislatura. Ha sido una labor “amplia”, en la que han propuesto medidas y mejoras para la ciudadanía que se recogen en dicha revista, editada en euskera y castellano, y que será buzoneado en los casi 8.000 (7.750) viviendas existentes en la localidad.

En un comunicado, el portavoz, Iosu Álvarez, y la concejala, Noemí Odriozola, han destacado como uno de los principales problemas de Hondarribia el acceso a una vivienda. En la actualidad, resulta prohibitivo especialmente para los jóvenes de la localidad que tienen que emigrar a otros municipios vecinos. Los socialistas “siempre” han reivindicado la necesidad de impulsar vivienda pública, que es escasa y, por eso, el compromiso logrado con el departamento de vivienda del Gobierno Vasco, dirigido por el socialista, Iñaki Arriola, esta legislatura, ha permitido que se vayan a construir, frente al colegio Biteri, 65 viviendas de alquiler social en Presa I, tras el acuerdo con Visesa. Además, se habilitarán 55 plazas de aparcamiento y un local comercial de 260 metros cuadrados.

Asimismo, ha destacado que el grupo municipal socialista está trabajando para lograr que Mendelu deje de ser el barrio “olvidado” de Hondarribia y se acometa un plan de regeneración urbana integral para impulsar un proyecto de mejora para Mendelu, en el que participe la Asociación de Mendelu-Zaharra. Para ello, han mantenido una reunión con el Viceconsejero de Planificación Territorial y Agenda Urbana del Gobierno Vasco, Miguel de Los Toyos, para avanzar en el objetivo de que Mendelu sea un barrio urbanísticamente “más amable” para que mejore la calidad de vida de sus vecinos y vecinas.

Por otra parte, se han mostrado especialmente satisfechos por haber logrado que la Diputada Foral de Movilidad, la socialista Rafaela Romero, se haya comprometido en mejorar las líneas de autobuses interurbanos. En concreto, desde dicho departamento de la Diputación Foral se van a dar los pasos “necesarios” que permitan que la Navette (Hendaya-Hondarribia) se integre en el sistema Mugi. Además, una de las peticiones “más solicitadas” por la ciudadanía como es la parada junto al hospital comarcal de la línea E-21 es ya una realidad.

Como han explicado Álvarez y Odriozola, la mejora de la movilidad sostenible y la apuesta “decidida” por el transporte público es un objetivo estratégico para el PSE-EE de Hondarribia, tras recordar que el PSE-EE de Hondarribia lleva “muchos años” pidiendo al gobierno municipal un autobús urbano que complete las líneas interurbanas y este se ha opuesto reiteradamente al proyecto. Los dos concejales han recalcado que “no podemos seguir esperando más reforzar el transporte público urbano que, sin duda, va a mejorar la calidad de vida de los vecinos y vecinas”.

Prentsa Bulegoa

Prim kalea, 15 – 20006 Donostia

Tel.: 943455655 /// Mugikorra: 670586833 /// Fax: 943452530

prensa@socialistasguipuzcoanos.com



Por otra parte, los socialistas han pedido soluciones al problema de aparcamiento con el objetivo de que el Gobierno municipal atienda y dé respuesta a esta demanda vecinal. Se incorporó una partida en la modificación de créditos de 25.000 euros para realizar un estudio para construir un aparcamiento subterráneo en Javier Ugarte, sin descartar otras opciones en Damarri y Presa. También ha asegurado que es, a instancias del PSE-EE, el traslado del departamento de Servicios Sociales y Prevención Comunitaria a Muliaste, que es el resultado de una “constante” petición del grupo municipal para dar una atención de calidad a los ciudadanos.

En la revista de gestión han explicado que gracias el Ministerio de Transición Ecológica se está recuperando las marismas de Jaizubia, que el departamento de Medio Ambiente y Obras Hidráulicas, que dirige el diputado socialista, José Ignacio Asensio, ha financiado el saneamiento de la ladera este de Jaizkibel para prevenir inundaciones y completar el saneamiento de las aguas residuales. Además, los fondos europeos Next Generation van a permitir la ampliación de la Laguna de San Lorenzo y la conexión de los itinerarios peatonales con Mendelu.

Por último, en el ámbito de la memoria, hay distintas iniciativas, pero los dos concejales socialistas han puesto el acento en la necesidad de que Hondarribia salde una deuda con Ramón Pérez, que fue el último alcalde republicano, instando a aplicar la Ley de Memoria Democrática, en aquellos aspectos que son competencia municipal.

Hondarribia, 1 de febrero de 2023

PRENTSA-OHARRA

HONDARRIBIKO PSE-EE-K UDALEAN EGINIKO KUDEAKETAREN BERRI EMAN DU ALDIZKARI BATEAN

Udal-talde sozialistak legegintzaldi honetan Udalean egin duen kudeaketaren berri ematen duen aldizkari bat banatuko du Hondarribiko gutunontzieta. Lan “zabala” izan da; neurriak eta herritarrentzako hobekuntzak proposatu dituzte, aldizkarian jasotzen den bezala. Aldizkaria euskaraz eta gaztelaniaz argitaratu da, eta udalerrian dauden ia 8.000 etxebizitzetako (7.750) gutunontzieta banatuko da.

Komunikatu batean, Iosu Álvarez bozeramaileak eta Noemí Odriozola zinegotziak Hondarribiko arazo nagusietako bat etxebizitza batera jotzeko aukera dela nabarmendu dute. Gaur egun, oso garestia da, bereziki udalerriko gazteentzat, eta, ondorioz, aldameneko beste udalerri batzuetara joan behar dute. Sozialistok “beti” aldarrikatu izan dugu etxebizitza publikoa sustatzeko beharra, oso gutxi baitaude, eta, hori dela, Iñaki Arriola sozialistak zuzentzen duen Eusko Jaurlaritzako Etxebizitza Sailarekin legegintzaldi honetan lortutako konpromisoak aukera eman digu, Biteri ikastetxearren aurrean, alokairu sozialeko 65 etxebizitza eraikitzea, Presa I-eko eremuan, Visesarekin akordioa lortu ondoren. Gainera, 55 aparkaleku-plaza eta 260 metro koadroko merkataritza-lokal bat gaituko dira.

Nabarmendu du, era berean, udal-talde sozialista lanean ari dela Mendelu Hondarribiko auzo “ahantzia” izan ez dadin eta Mendelu hobetzeko proiektu bat sustatzeko hiri-berroneratze integraleko plan bati ekiteko eta, hartan, Mendelu-Zaharra elkartea parte hartzeko. Horretarako, bilera izan dute Miguel de Los Toyos Eusko Jaurlaritzako Lurralde Plangintzaren eta



Hiri Agendaren sailburuordearekin, Mendelu hirigintzari dagokionez auzo “atseginagoa” izan dadin eta, hala, bertako auzokideen bizi-kalitatea hobetzeko.

Bestalde, bereziki pozik agertu dira, Rafaela Romero sozialistak, Mugikortasuneko diputatuak, hiriarteko autobus-lineak hobetzeko konpromisoa hartu duelako. Zehazki, Foru Aldundiko sail horretatik, “behar diren” urratsak emango dira, Navette (Hendaya-Hondarribia) Mugi sisteman integratu ahal izateko. Gainera, herritarrek “gehien eskatu” dutena, E-21 linea eskualdeko ospitalearen aldamenean geratzea, dagoeneko, errealtitate da.

Álvarezek eta Odriozolak azaldu dutenez, mugikortasun jasangarriaren hobekuntza eta garraio publikoaren aldeko apustu “irmoa” helburu estrategikoak dira Hondarribiko PSE-EErentzat, eta gogorarazi dute Hondarribiko PSE-EEk “urte asko” daramatzala udal-gobernuari hiri-autobusa eskatzen, hiriarteko lineak osatzeko, eta hark behin eta berriz egin diola aurka proiektuari. Bi zinegotziek honako hau azpimarratu dute: “ezin dugu gehiago itxaron, hiri-garraio publikoa sendotu behar dugu; izan ere, zalantzarak gabe, hobetu egingo du herritarren bizi-kalitatea”.

Bestalde, sozialistek irtenbideak eskatu dituzte aparkalekuaren arazorako, udal-gobernuak herritarren eskari hori aintzat hartu eta hari erantzun diezaion. Kreditu-aldaketan 25.000 euroko partida bat sartu zen, Javier Ugarten lurpeko aparkaleku bat eraikitzeko azterlana egiteko, Damarrin eta Presan beste aukera batzuk baztertu gabe. Ziurtatu du, era berean, PSE-EEk hala eskatuta, Gizarte Zerbitzuen eta Prebentzio Komunitarioaren departamentua Muliatera aldatu izana dela udal-taldeak herritarrei kalitezko arreta emateko “etengabe” egin duen eskariaren emaitza.

Kudeaketari buruzko aldizkarian azaldu dute, Trantsizio Ekologikoaren Ministerioari esker, Jaizubiako padurak berreskuratzen ari direla; José Ignacio Asensio diputatu sozialistak zuzentzen duen Ingurumen eta Obra Hidraulikoen Departamentuak finantzatu du Jaizkibeleko ekialdeko hegaleko saneamendua, uholderik egon ez dadin eta hondakin-uren saneamendua osatzeko. Gainera, Next Generation Europako Funtsei esker, San Lorenzo urmaela zabaldu eta oinezkoen ibilbideak Mendelurekin lotu ahalko dira.

Azkenik, memoriaren eremuan, zenbait ekimen daude abian, baina bi zinegotzi sozialistek honako hau nabarmendu dute: Hondarribiak Ramón Pérez azken alkate errepublikazalearekin duen zorra kitatu behar du. Hala, udal-eskumeneko alderdietan Memoria Demokratikoaren Legea aplikatzeko eskatu dute.

Hondarribia, 2023ko otsailaren 1a